

xavier / il y a sept années

[réforme de l'orthographe](#)

Ortografe réformée

La réforme de l'orthographe imposée par Najat Vallaud-Bécassine, le ministre de l'Education nationale, prévoit de simplifier notre langue afin que les plus mauvais en orthographe n'aient plus de complexes.

Ce, en obligeant les plus doués à rejoindre le niveau des plus nuls.

Ainsi, le "ph" de "pharmacie" sera remplacé par un "f" pour donner "farmacie".

"Orthographe" s'écrira "Ortografe" et

"Analphabète" deviendra "Analfabète".

Or, chaque mot prenant son sens dans ses racines, le mot "analphabète" est issu des deux premières lettres de l'alphabet Grec, "alpha" et "beta" précédées du préfixe privatif "an" qui lui donne son sens originel, à savoir : "qui ne connaît pas les lettres" donc qui ne peut ni lire, ni écrire.

Si désormais on écrit "analfabète", c'est différent.

Dans ce cas, il faut revoir son étymologie et par conséquent, son sens.

Donc : "anal" : qui a rapport à l'anus,

"fa" : la quatrième note de la gamme

"bête" : personne un peu sottée.

Donc "analfabète" : Con qui fait de la musique avec son trou de balle.

(à ne pas confondre avec "les trous du cul" qui pendent "des réformes à la con" au ministère de l'Éducation nationale).

---

mach2 / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

Superbe con-clusion !

---

jpdx / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

*Bien trouvé,*

*L'orthographe ne pose pas de trop gros problèmes à quelqu'un ayant fait des études gréco-latines, l'étymologie reprise dans l'exemple illustre bien la construction des mots.*

*Cependant...l'Europe francophone étant ce qu'elle est et le multiculturalisme étant bien là dans les faits, bien peu de gens sont encore capables d'écrire sans fôtes puisqu'ils ne connaissent plus les racines des mots...*

*Cette réforme est déjà battue par l'écriture SMS !!!*

*Et là, on va assister (pas nous, nous serons morts !) à l'adaptation de la nature :*

*Incapables de faire quoi que ce soit de leurs mains sinon taper au clavier de leur GSM, les générations futures perdront leurs doigts (atrophie) mais auront leurs pouces hypertrophiés.*

*Même principe adaptatif que les sabots des chevaux, mais pour une autre raison !!!*

---

lagaffe / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

koi q t di ? punaise ! si c est ca l'avenir .

ca va devenir du char a rabia

Edité 1 foi(s). La dernière correction date de il y a sept années et a été effectuée par lagaffe.

---

p.fichaux / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

Ou du biarachar le verlan est comique aussi et en argot pas triste nan plus baragouin.

---

jpgdx / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

*À cette différence que le verlan, baragouin, argot et autres langages "corporatifs" sont des...langages avec leur orthographe propre.*

*Ici en français, "ils" ont décidé de massacrer la structure écrite de notre bonne langue.*

*Ceci n'a rien à voir avec l'orthographe évolutive d'une langue vivante...*

---

p.fichaux / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

Chuit pas le dernier à laisser des S et autres joyeusetés dans le clavier moi et l'otorafe

Pis il a le française de DK.

---

lagaffe / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

p.fichaux écrivait:

-----  
> Chuit pas le dernier à laisser des S et autres

> joyeusetés dans le clavier moi et l'otorafe

>

> Pis il a le française de DK.

du chti ?

---

varmint700 / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

**Wé, et tout le monde trouve normale de mettre une arabe comme ministre, et en plus de l'éducation national, n' en rate pas une ce .olande....  
et les bons ( cons ) francais disent amen.....**

---

fab990 / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

Arrête d'angoisser mon bon jc,  
Charge tes chargeurs a fond,  
Ça va peter dans pas longtemps,

---

Redketchup / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

J'ai surveillé une épreuve du CEB cette année : Orthographe (entre-nous, je ne suis pas une lumière non plus en orthographe)

J'y ai appris que la première faute d'orthographe est apparue dans les années 1810.

Avant, chacun écrivait comme bon lui semblait. L'académie française a voulue mettre de l'ordre dans tout cela.

De nombreux écrivains, ecclésiastiques (évêques en-autre) et philosophe de l'époque se sont farouchement opposé à cette normalisation.

On trouvait normal en ce début de siècle d'écrire différemment un même mot vu qu'il était prononcé déjà de manière différente suivant la région.

En plus, les opposants revendiquaient que pour aller d'un endroit à un autre, on pouvait emprunter plusieurs chemin, que pour faire un même plat, on pouvait tous avoir une recette différente, etc....

Loin de moi de vouloir revenir en ces temps (la normalisation de l'orthographe à permis de communiquer comme jamais avant), mais il ne faut tout de même pas oublier notre histoire.

D'un autre coté, je connais des adultes ayant un master, et même un doctorat (polyglotte en plus) , qui font encore plus de fautes que moi. D'autre part, j'ai des élèves en professionnel qui sont plus que "balaise" avec l'écriture et les mots (même s'il n'y en a pas beaucoup).

Ne tirons donc pas de conclusion sur la personne en fonction de son aptitude à écrire.

-

---

jpgdx / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

*Loin de là !!!*

*Le vrai problème n'est pas l'excellence en tout, mais*

*le nivellement par le bas récompense la médiocrité et surtout l'abandon de l'effort !*

*Et ceci mène à la déresponsabilisation individuelle et à l'assistanat...*

xavier / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

jpgdx écrivait:

- 
- > *Loin de là !!!*
  - > *Le vrai problème n'est pas l'excellence en tout,*
  - > *mais*
  - > *le nivellement par le bas récompense la*
  - > *médiocrité et surtout l'abandon de l'effort !*
  - > *Et ceci mène à la déresponsabilisation*
  - > *individuelle et à l'assistanat...*

je suis d'accord avec toi JP et puis il y a aussi une certaine paresse...  
aujourd'hui pour peu qu'on utilise google chrome (les autres je ne sais pas) chrome suggère l'orthographe des mots quand on se plante.  
il suffit de cliquer avec le bouton droit pour corriger automatiquement...

---

jpgdx / il y a sept années

[Re: réforme de l'orthographe](#)

*Sauf que Chrome n'a pas la science infuse et se goure assez souvent :  
Il trouve des fautes où il n'y en a pas et ne décèle pas les plus flagrantes...du moins en français !!!*

-----  
-----